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La Prensa Austral 

2 3 Embajadora 
croata: “Chile tiene 

   
Reuniones se enfocaron en hidrógeno verde y exploración antártica 

Magallanes, punto estratégico: embajadores 
europeos impulsan colaboración en H2V y Antártica 

> “No es porque sí que escogimos Magallanes para nuestra primera visita conjunta desde 
mi llegada”, señaló la embajadora de la Unión Europea en Chile, Claudia Gintersdorfer. 

'asidocaliicadods hito, 
pues es la primera vez 
¡que un grapo tan mu: 

meroso de embajadores de las 

  

  

Europea llega a Punta Are 
an una misión prospectiva y de 
“aanzamiento de lazos. Ayer, la 
Jomada estuvo marcada porcon 
versaciones sobre el desarrollo 
del H2V, el Acuerdo de Mareo 
“Avanzado ent la UE y Chil, y 
la exploración antártica. 

El encuentro con Flles 
A primera hora de ete jue 

ves, llegaron al ifiio del go 
iarno regional 18 embajadoros 
de países europeos, más la em 
ajadora dela Unión Europea 
en Chil, Claucia Ganteradort 
parareuniss con el gobernador 
orga Fis, 

Losdiplomáticos ingresaron 
al salón Nelda Panicucol Blan 
chi y sostuvieron una reunión. 
privada con el gobernador. Ala. 
salida, Fes comentá sobra los 
Puntos conversados, destacan 
dola colaboración para. desa: 

    

  

  

+roll del hidrógeno verd. 
"Las principales inversiones 

en este ámbito son delos países 
europeos, asique hemos tenido 
una excelente conversación (.) 
Nos extendimos un poquito más 
enslámbitode cómo van los pro- 
yectas de hidrógeno verde y las 
posibilidades de rabajotanto en. 
el intercambio social, cultural y 
cieportivo”, afirmó. 

La ombajadora Ginterador 
for destacó el potencia! del H2V' 
amo motor de desarrllo cont 
mico y ambiental "Lo quese 
tá haciando en Magallanes rea: 

nte esalgo muy innovador (. 
Compartimos plenamente esta 
visón de combinar este desarro 
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lotecnolégico conla protección. 
delmedio ambiente de la dave 
“sidad, y de traer empleos y valor 
“añadido para la población de es 
ta región”, agregó. 

Acuerdo Marco Avanzado 
“Tanto el gobernador Jorge 

Fbes como la 
a Ginteredorí    importancia del Acuerdo Marco 
“Avanzado entre Chil yla Unión 
Europea, que entvará en vigor l 
1 de fobrero. El gobernador ro 

    

tratado represen 
nidad clavo paraa 

región, mientas que la ombaja 
dora subrayó los beneficios con 
rotos que traerá   

para Magallanes. 
"sta acuerdo traerá muchos 

beneficios a Chile en au con 
junto, pero también ala región 
magalíánica en particular. Para 
mencionar algunos productos 

  

  

  

elsalmén y variosotos. También. 
azá un empujón alas pequeñas 
y medianas empresas", amó. 

  

Magallanes, el alcaldo Claudio 
Radonich recibió ala delega. 
ción del viejo continente. En la 
instancia, el jte comunal pro 
sentó los avances dela ciudad. 
en materia de sustentabilidad, 
subrayando su tol como puerta 
de entrada ala Antártica y co 
mo ciudad globalizada. 

Badonich destacó la impor 
tancias la reunión para foral 
cerlacolaboración internacional 
entamas ambientales y cultura» 
los. “Pue una muy buena instan 
cia dondo pudimos mostrar lo 
que es muestra ciudad", sofalé 

  

  

  

  

que promoverse 
más como país 
turístico" 

Darontesuséptimavista oPun= 
taAtenas la embajadora de Croacia 
enChile, Mira Martine, destaco el 
fuentelazoculuralentre Magalanes 

y su pal, recordando que muchos 
croatas hancontrbuidoaldesomo- 
llo dela egin. 

Destacó lo necesidad de for- 
talecer la promoción turistica del 
país, enfatizando el atractivo único 
¿e agalames y su potencial pora 
emptarlinterés internacional. Chi 

Je tiene que promoverse más como 
als titi", subraya 

"Mortineccomparo la experenca 
deCroacia un pos pequeño quere 
be más de 20 milions de turistas 
alaño, con las oportunidades que 
Chle podria aprovechar paro pos- 
«ionarse en mercados extranjeros. 
Según la embajadora, ariguezana- 
tural de Magallanes ofrece una bo- 
se sólida paro atraer más visitan 
tes “Es ealmente lamentable sino 
todos pueden ver esta belleza que 
hietiene”, concluyó, haciendo un 
llamado aislar el potencial tu- 
rític de oregión. 

Durante la presentación, e 
“alcado expresó su preocupación 
porlas conductas poco acolgi 
cas de algunos turistas que vis 
tan la ciudad y pidió colabora: 
ión para fomentar el udado del 
antoro. La embajadora Giners 
eterrecanció que hay turistas 
que "dejan una huella aquí que. 
hay que maneja y valoró ose 
fuerzas de Punta Arenas en ma: 
teni de sostenibilidad, 

“Quedó impresionada por 
la presentación del alcalde so 
re las iniciativas de haces de 
Punta Arenas realmente una. 
ciudad sustontabloy ecológica 
Son muchos pasos, pero par 
mucho tambión por la educa. 
ción dela gonte", comenté la 
iplomática UPA. 
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